

水産業再生ニュース（第 12 号）

平成 27年 3月17日
仙台地方振興事務所水産漁港部

1 2月の塩竈市魚市場の水揚げ状況

・平成27年2月の水揚量は、数量で643トン、金額では357,019千円となり、昨年同期と比較して、数量で293トン、金額でも101,750千円の増加となりました。

これは、鮪延縄漁業や鯉・鮪一本釣漁業による水揚げが、数量・金額とも昨年同期を上回ったことによるものです。

塩竈市魚市場水揚げ状況（平成27年1月～2月）

区 分	平成27年		平成26年		対 比	
	数量（トン）	金 額（千円）	数量（トン）	金 額（千円）	数 量	金 額
1～2月の累計	1,339	741,832	1,763	920,761	76%	81%
（うち2月）	(643)	(357,019)	(350)	(255,269)	(184%)	(140%)

2 2015塩釜フード見本市が開催されました

・塩釜の優れた加工品を一堂に集めた地域商談会「2015塩釜フード見本市」（主催：塩釜商工会議所）が2月25日（水）、ホテルグランドパレス塩釜を会場として催されました。

・8回目となる今回の見本市では、水産加工会社を始めとする35の企業が自慢の商品を出展し、各ブースでは熱のこもった商談が行われていました。

見本市会場内の様子



3 3月の「みやぎ水産の日」について

・今月の「みやぎ水産の日」は3月18日です。3月のおすすめ食材は今が旬の「ワカメ」です。

・震災で宮城県の養殖施設も大きな被害を受けましたが、漁業者や関係者の努力によって、生産量は震災前と同じになるまでに回復しました。ワカメは三陸産が有名ですが、松島湾内や周辺でも養殖が行われおり、三陸産に比べ比較的早い時期から出荷されています。

・ワカメは「若布」と書くように春先の柔らかいものが美味しいとされ、今の時期はスーパーの店頭にも生ワカメが並んでいますので、是非味わっていただきたい食材です。



4 塩釜漁港（魚市場棧橋）の工場検査を行いました

- ・去る2月27日（金）に、塩竈市魚市場棧橋の復旧工事で使用する鋼製ジャケットの工場検査（場所：神奈川県横須賀市）を行いました。ジャケット方式の特長は、従来工法に比べ大幅な工期短縮と耐震性能の向上が可能な工法です。
- ・東側の棧橋(L=128m)は、利用可能となっておりますが、今回検査したジャケットは、南側棧橋(L=190m)の復旧使用するもので、平成27年9月までに完了する予定です。
- ・残りの棧橋工事(L=240m)につきましても、平成29年9月の完成に向け、利用者と調整を行いながら復旧工事を進めて参りますので、引き続き関係者の方々のご協力をお願いします。

